



Santiago Creel condena resistencia de AMLO a entablar diálogo: 'no quiere hablar'

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, criticó la resistencia de Andrés Manuel López Obrador como titular del poder Ejecutivo, a entablar diálogo con los demás poderes: el Judicial y el Legislativo, del que él es un representante.

En entrevista con Manuel López San Martín para *MVS Noticias*, el también aspirante a candidato del PAN rumbo a las elecciones de 2024, afirmó que la historia ha demostrado la importancia de la pluralidad de ideas, además de que resaltó la importancia de la comunicación entre los tres Poderes:



“Importa no porque soy Santiago Creel, importa porque represento a un poder del Estado mexicano que se llama Cámara de Diputados y es un poder tan soberano como lo es el poder Ejecutivo (...) Voy a defender en forma y fondo el Poder del Estado al que represento. Yo simbolizó la pluralidad y diversidad de la Cámara Baja. Ellos están acostumbrados a una Corte muy servil y con las formas muy antiguas, a mí me gustan las formas democráticas”.

Lo anterior luego de que en el evento por el Aniversario de la Constitución Política de 1917 surgiera la idea de que el mandatario federal evidenciara su desdén a los demás poderes con su comportamiento en el Teatro de la República en Querétaro.

<https://politico.mx/santiago-creel-condena-resistencia-de-amlo-a-entablar-dialogo-no-quiere-hablar>